

## EL CAIRO CON CRUCERO POR EL RÍO NILO - SOLO SERVICIOS

8 Días/7 Noches

RUTA: EL CAIRO – LUXOR - EDFU - KOM OMBO – ASWAN – EL CAIRO

Precios por persona en dólares de acuerdo con el tipo de habitación:

HOTEL	CATEGORIA	SGL	DBL	TPL	VIGENCIA DE VIAJE	
					VIGENCIA DEL	VIGENCIA AL
Cayro Pyramids o similar	4*	1205	759	759	01/04/2024	30/09/2024

**\*\*Salidas cada sábado\*\***

### Programa incluye

- Traslados aeropuerto – hotel – aeropuerto
- 03 noches de alojamiento en un hotel 4\* con desayuno (Cairo Pyramids Hotel o similar)
- 04 noches de alojamiento en un crucero estándar con pensión completa (todas las comidas) (Ej. MS Habi 5 o similar)
- Medio día de visita a las Pirámides, La Esfinge, el Templo del Valle y el Instituto del Papiro
- Visitas durante el crucero:
- Luxor Orilla Oriental: Templos de Karnak y Luxor
- Edfu: Templo de Edfu
- Kom Ombo: Templo de Kom Ombo.
- Aswan: Alta Presa, Obelisco inacabado, Paseo en Faluca
- Guía de habla hispana durante las visitas
- Vuelos domésticos El Cairo – Luxor / Aswan – El Cairo

### Programa no incluye

- Vuelos Internacionales
- Visado de entrada a Egipto 35 USD por persona (Precio actual sujeto a cambio por el Gobierno)
- Propinas del crucero por el Nilo
- Todas las propinas en el Cairo son obligatorias se paga directamente por el cliente a los conductores, representantes, camareros, maleteros
- Bebidas en las comidas
- Extras de ningún tipo en los hoteles lavandería, llamadas telefónicas, etc
- Seguros de viaje

### Itinerario de viaje

#### Día 1 Sábado

El Cairo

Llegada al Aeropuerto de el Cairo. Asistencia de nuestro representante de habla hispana. Trámites del visado y traslado al hotel. Alojamiento.

#### Día 2 Domingo

El Cairo

Desayuno. Visita a las famosas Pirámides de Giza, consideradas uno de los sitios más importantes del Antiguo Egipto. Primeramente, visitaremos la Pirámide de Jufu, siendo esta la más grande del complejo y una de las siete maravillas del mundo antiguo que perdura en la actualidad. Al contemplar esta maravillosa estructura es imposible no sentirse diminuto ante su gran esplendor, luego nos dirigiremos a las pirámides de Jafra y Menkaura.

A continuación, visitaremos la meseta de Giza donde se encuentra la Gran Esfinge considerada el misterio más grande del Antiguo Egipto, esta impresionante obra de arte es la estatua monolítica más grande y la escultura monumental más antigua que se conoce en el mundo. Luego visitaremos el Instituto del Papiro donde observaremos cómo se realizan artesanalmente los Papiros. Regreso al hotel y alojamiento

### **Día 3 Lunes**

#### **El Cairo - Luxor**

Desayuno. A la hora indicada traslado al aeropuerto para tomar en vuelo con destino a Luxor. Llegada a Luxor para visitar primeramente el Templo de Luxor, este templo posee una gran riqueza arquitectónica que nos muestran el pasado de Egipto, en el podemos observar las descripciones de la batalla de Kadesh, relatos sobre el festival de Opet y otras historias de las hazañas de los faraones que quedaron plasmadas en los pilares, obeliscos y muros de los templos.

Continuaremos nuestro recorrido visitando el Templo de Karnak, siendo este el templo más grande de Egipto compuesto por algunos templos más pequeños en el interior del recinto y una serie de templos exteriores, este fue construido en un período de 1500 años en donde alrededor de treinta faraones contribuyeron al proceso de construcción de este emblemático lugar. Al finalizar la visita, traslado al barco y trámites de embarque. Almuerzo, Cena y noche a bordo.

### **Día 4 Martes**

#### **Luxor - Edfu**

Estancia en régimen de Pensión Completa. Posibilidad de realizar visitas OPCIONAL de la orilla occidental del Nilo

Regreso al barco y pensión completa abordado.

### **Día 5 Miércoles**

#### **Edfu - Kom Ombo - Aswan**

Pensión completa a bordo. Por la mañana, traslado para visitar el Templo ptolemaico de Horus, siendo este el segundo templo más grande de Egipto, para construir este lugar se necesitaron 200 años para terminar su edificación. Gracias a los jeroglíficos que se conservan en buen estado se han podido conocer algunas cuestiones relacionadas con el culto de Horus y sus templos asociados. Se cree que el templo se construyó donde se libró la gran batalla entre Horus y Seth. Regreso al barco y navegación hacia Kom Ombo. Almuerzo a bordo.

A la llegada, desembarcamos para visitar el Templo de Kom Ombo dedicado a los dioses Sobek y Horus el Viejo, y consta de dos entradas, dos salas hipóstilas y dos santuarios exactamente iguales. Construido sobre una roca a un lado del Río Nilo donde se asentaban los cocodrilos en la época antigua, este templo es una muestra de la importancia que los sacerdotes del Antiguo Egipto daban a los ciclos naturales y a los cocodrilos del Nilo. Aquí podrá encontrar momias de cocodrilos, féretros de arcilla y espectaculares relieves en las paredes. Cena y noche a bordo.

## Día 6 Jueves

### Aswan

Pensión completa a bordo. Por la mañana visitaremos la Presa Alta de Aswan, esta presa tiene 3600 metros de largo, 980 metros de espesor en la base y 111 metros de altura (en su punto más alto). Las aguas del Lago Nasser, el lago artificial más grande del mundo, se embalsan tras esta presa, gracias a la cual, todo Egipto recibe agua de riego y electricidad. Posteriormente visitaremos El Obelisco Inacabado es una estructura abandonada hace miles de años en las canteras del norte de la ciudad de Asuán. Los arqueólogos acuerdan atribuir su construcción a Hatchepsut, la faraón que gobernó Egipto durante la dinastía XVIII y quien fuera la esposa de Tutmosis II. Regreso al barco. Almuerzo, y por la tarde salir para realizar un Paseo en Felucca: típicas embarcaciones pesqueras, para realizar una visita panorámica al Jardín Botánico, la Isla Elefantina, y el Mausoleo del Agha Khan (la Visita será exterior y no incluye entradas) regreso al barco cena y noche a bordo.

## Día 7 Viernes

### Aswan - El Cairo

Desayuno y desembarque. Este día tenemos la posibilidad de hacer excursión opcional a Abu Simbel por avión o auto. Esa excursión nos llevará al pequeño pueblo de Abu-Simbel a 280 km al sur de Asuán y a solo 40 km al norte de la frontera con Sudán. Visitando los majestuosos templos de Abu-Simbel en lo alto de una colina con vistas al Nilo, siendo estos Patrimonio de la Humanidad declarado por la UNESCO, estos templos son dedicados a Ramsés II y Nefertari. A la hora indicada, traslado al aeropuerto para embarcar en un vuelo destino al Cairo. Asistencia a la llegada por nuestro personal y traslado al hotel. Alojamiento.

## Día 8 Sábado

### El Cairo - Ciudad de Origen

Desayuno. A la hora oportuna traslado al aeropuerto.

### Importante

Precios por persona, sujetos a variación sin previo aviso y disponibilidad de espacios.

En caso de que no se pueda confirmar el hotel indicado nos reservamos el derecho de proporcionar hospedaje en hotel de categoría similar a los propuestos en los circuitos y las habitaciones son en categoría estándar.

**El precio en habitación individual aplica para pasajero viajando con otros, pero se aloja en una habitación simple**

**En el caso de un pasajero viajando solo, no se aplica la tarifa en single ya que el mínimo es de 2 pasajeros.**

Vigencia para reserva el programa hasta el 30 de abril 2024.

### **CONDICIONES GENERALES:**

Tarifas sujetas a variación y cambios sin previo aviso.

El orden de los itinerarios / visitas pueden variar, sin previo aviso, según el día de llegada o en cualquier momento que determine el operador local.

El operador se reserva el derecho de cambiar el orden de las visitas de acuerdo al día de llegada de los pasajeros o por algún motivo de fuerza mayor.

Durante Ramadán, fiestas judías y otros eventos algunos lugares cambian su horario y otros permanecen cerrados. No se aceptarán peticiones de reembolso o compensación por este hecho.

En caso de subida en los impuestos del gobierno egipcio durante la validez de estos precios serán afectados en consecuencia, y la agencia será notificada con un correo al menos 1 semana antes del cambio.

Para tomar fotografías y/o vídeos en la mayoría de los templos y en el Museo de Arte Faraónico, se requiere un pago de una tasa. El importe a pagar en cada sitio está claramente especificado en el lugar y es controlado por las autoridades, siendo diferente su importe dependiendo de un lugar a otro.

Durante el crucero la acomodación es en cualquier nivel del barco si se requiere piso alto se debe solicitar y puede existir algún suplemento.

Equipaje: durante el itinerario de los circuitos, los autocares transportarán gratuitamente una maleta por persona. El exceso de equipaje se aceptará de acuerdo de la capacidad de carga del vehículo así lo permita.

Tarifas aplican solo para peruanos residentes en Perú y extranjeros que no visiten su país de nacimiento.

**Al momento de solicitar la reserva se debe enviar: Copia pasaporte, sin excepciones.**

En caso de que el vuelo se retrase o re programe, se deberá dar la información para poder reprogramar su recojo o caso contrario se deberá llamar al número de emergencias indicado en cada voucher de servicio.

Los traslados incluidos en los programas son en base a servicio compartido.

Las propinas no están incluidas en ningún servicio que ofrecemos. Al requerir servicios de maleteros o cualquier servicio adicional, las propinas son obligatorias y pagadas en destino.

La empresa no reconocerá derecho de devolución alguno, por el uso de servicios de terceros ajenos al servicio contratado, que no hayan sido autorizados previamente por escrito por la empresa.

Precios no válidos para grupos, no reembolsables, no endosables ni transferibles.